
Islamophobe et transgenre, je
condamne Julia qui refuse de
nommer ses agresseurs
écrit par Cat | 3 avril 2019

Je  suis  scandalisée  par  l’agression  subie  par  Julia,  par
certaines  réactions  face  à  la  trans-identité,  et  par  les
déclarations de la dite Julia,  cette fille en transition qui
refuse de nommer ses agresseurs, par peur d’être raciste…

https://www.lci.fr/social/video-agression-transphobe-de-julia-
place-de-la-republique-a-paris-j-assume-fierement-qui-je-suis-
elle-temoigne-sur-lci-2117332.html

http://resistancerepublicaine.com/2019/04/02/breve-agression-t
ransphobe-en-plein-paris-et-pas-par-des-francais-dorigine/

Je  m’appelle  Cat,  je  suis  une  femme  issue  de  la  trans-
identité. J’ai effectué une réassignation de genre il y a
quelques années de cela. Je suis née un 4 Juillet dans un
corps qui n’aurait pas dû être le mien. Mais dame nature en a
décidé autrement. Je suis née en Seine-saint-Denis à Sevran
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dans un quartier aujourd’hui islamisé à 100 %. J’ai grandie et
ai côtoyé les musulmans dès mon plus jeune âge au jardin
d’enfants. Les trafics de drogue, agressions, viols étaient le
lot quotidien des habitants.. Nous étions dans les années 80.

J’ai grandi dans un monde d’intolérance, fait d’agressions
verbales quotidiennes, parfois physiques.

Dans  99,99  %  des  cas  les  auteurs  étaient  de  confession
musulmane.

Je le dis ici car je pense qu’il est nécessaire de nommer ce
mal et de ne pas le contourner au seul but de satisfaire la
bien pensance. Je suis ouvertement islamophobe et également
contre les associations LGBT et compagnie. Je ne suis pas pour
le mariage pour tous, je suis dégoûtée de voir des hommes
(enfin ce qu’il en reste) se pavaner lors des gay prides. Je
suis dégoûtée également de voir tous ces guignols et autre
pervers se revendiquer d’un 3ème genre qui n’existe pas, mais
qui  fait  beaucoup  vendre  notamment  sur  Internet  dans  le
domaine de la pornographie. Soit on est un homme soit on est
une femme mais pas entre deux ou un hybride au seul but de
s’imposer au autres à des fins d’exhibitionnisme ou de je ne
sais quel autre désir pervers de reconnaissance.

Je suis née différente, mais au lieu de me laisser mourir dans
un corps qui n’était pas le mien j’ai fait le seul choix de me
battre, pour vivre et être celle que je suis réellement. Pour
des  raisons  de  discrétion  je  ne  citerai  pas  le  nom  des
médecins  de  l’équipe  pluri-disciplinaire  qui  m’ont  suivie
pendant ce parcours que fut le mien pendant cette transition.

Mais je leur dois la vie car si je n’avait pas rectifié cette
erreur que dame nature a commise, je ne serais probablement
pas là aujourd’hui pendant que je vous écris. Mon parcours
médical fait que ma santé est de plus en plus fragiles suite à
mon  opération.  Début  d’ostéoporose,  pertes  de  mémoire
fréquentes  et  j’en  passe.  Opération  pendant  laquelle  j’ai



perdu 4 litres de sang et ai donc été obligée d’être perfusée.

Quand  je  lis  la  violence  qui  transparaît  dans  certains
commentaires que j’ai pu lire, cela confirme mon ressenti sur
la nature humaine, ce petit être humain qui se croit au dessus
de tout les autres, parce que lui est et que d’autres ne sont
pas..  L’être  humain  …  Nous  pourrions  en  écrire  des
encyclopédies en plusieurs tomes et toute une vie ne serait
pas suffisante pour résumer cette arrogance, ce mépris, ces
jugements et ces vices ainsi que toutes ces perversions qui
sont le lot commun de bien-pensants qui croient tout connaître
de tout et de tout le monde et se permettent d’émettre des
jugements  sur  le  droit  de  vie  ou  de  mort  sur  d’autres
personnes au seul justificatif que ces même personnes sont
différentes. Mais ces gens ne m’inspirent que la pitié, il est
bien connu que l’inconnu fait peur.

Quand je lis que des personnes comme moi ne devraient pas
avoir le droit « de se faire mutiler »,  alors interdisons
tous les actes chirurgicaux y compris ceux pour combattre une
maladie ou un handicap tant qu’on y est …

Pas le droit de prendre de traitement hormonal ? Ok arrêtons
de fabriquer des médicaments et surtout les femmes ménopausées
allez vous faire voir car on vous donnera plus rien non plus !

Et n’en déplaise à certain(e)s je suis une femme au même titre
que vous toutes mesdames dites « biologiques ».. . Non ?
Pourquoi ? Parce que je ne peux pas donner la vie ? Alors je
reste un « bonhomme » ? Ok ! Alors vous, mesdames qui ne
pouvez  pas  avoir  d’enfants,  vous  êtes  aussi  des
« bonhommes » ? Et vous messieurs qui ne pouvez pas vous
reproduire vous êtes des femmelettes ?

C’est donc à cela que se résume le pathétique être humain que
nous sommes dans cet univers ? Cela me conforte une fois de
plus dans l’idée que je ne suis pas née sur la bonne planète..



Et pendant ce temps là des fanatiques qui lisent un torchon
plein de ramassis de saloperies, d’horreurs en guise de livre
de chevet, veulent nous exterminer.. On est bien mal barrés
 quand je vois que pendant ce temps les gens préfèrent  perdre
leur temps à juger au lieu de rester solidaires dans  cette
guerre qui est la nôtre contre l’islam. Déjà que bon nombre
ont de la merde dans les yeux et ou ne veulent pas voir.. Je
deviens de plus en plus pessimiste quand à l’issue de cette
guerre.. Nous portons chacun et chacune d’entre nous notre
croix comme on dit, malheureusement ma vie n’est pas la plus
rose qu’il soit mais quand mon heure viendra je sais désormais
que je pourrai partir en paix avec moi même.

Mais je suis heureuse, j’ai une famille qui m’aime et que
j’aime en retour, des ami(e)s que j’adore. Je suis une femme
hétérosexuelle qui aime les hommes virils, hétérosexuels et
bien de chez nous. Je ne vois plus trop en quoi je suis
différente.. Et vous ?

Pour en revenir à l‘agression de Julia…

Elle a a mon avis un comportement irresponsable et doit adorer
les muzz, je ne lui souhaite pas de mal car je ne suis pas ce
genre de personnes, mais quand je lis qu’elle ne souhaite même
pas que les auteurs de ce viol (car pour moi un mec qui sort
son pénis devant vous et vous pelote les seins sans votre
consentement est un viol en plus d’être une agression) je lui
souhaite de se réveiller vivement et le plus vite possible car
son destin funeste se dessine devant elle..

Voilà pour cette petite mise au point qui doit probablement
être  incomplète,  pour  finir  je  dirai  aux  personnes  qui
continueront de juger sans savoir, qu’il serait vraiment temps
de commencer par vous acheter un miroir afin de vous regarder
dedans avant de venir vous occuper des autres. Car ce n’est
pas les défauts qui doivent manquer chez vous non plus..



Bien à vous tous.

Cat,  islamophobe qui pense par elle même et de ce fait qui
dérange.


